

GRUSSWORT DES HESSISCHEN HOCKEYVERBANDES



Liebe Spielerinnen und Spieler,
liebe Freunde des Hockeysports,

der Hessische Hockey-Verband e.V. freut sich sehr, dass solch ein traditionsreiches Turnier wie der Jugend-Hockey-Länderpokal in diesem Jahr wieder in Hessen stattfindet. Eine lange Vorbereitungsphase geht zum Turnierwochenende zu Ende und findet mit den Endspielen dann ihren Höhepunkt.

Nach einem erfolgreichen Olympiajahr im deutschen Hockeysport ist es wichtig, dass mit solchen Turnieren den Mädchen und Jungen, aber auch den Trainer und den Betreuern die Freude am Hockeysport erhalten bleibt.

Deshalb möchte ich mich ganz besonders beim Ausrichter TEC Darmstadt für sein Engagement für den Jugend-Hockey-Länderpokal bedanken.

Unser Dank geht natürlich auch an die eingesetzten Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter, die mit ihrem Handeln maßgeblich am Erfolg des Turniers beitragen werden. Und ganz besonders an die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, ohne die solche Turniere nicht stattfinden könnten.

Selbstverständlich begrüßen wir die angereisten Repräsentanten des Deutschen Hockey-Bundes, den Honoratioren aus Stadt und Land und die Vertreter der Presse und wünschen allen Beteiligten einen interessanten, spannenden und von hoher Sportlichkeit geprägten Aufenthalt in Darmstadt.

Und last but not least bauen wir auf objektive Zuschauer und Fans - ein wichtiger Faktor für interessante Spiele.

Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen fairen und spannenden Jugend-Hockey-Länderpokal auf hohem Niveau.

Stephan Kurzawski

Vorsitzender des Hessischen Hockeyverbandes